

とんぼりニュース

道頓堀商店会報
http://www.dotonbori.or.jp

道頓堀商店会事務局

〒542-0071 大阪市中央区道頓堀1-7-21中座くいだおれビルB1
TEL.06-6211-4542 FAX.06-6211-9764

発行人:今井 徹

2016年
8月号
Vol.130

2016年7月27日
発行

盆おどりの聖地・道頓堀de盆おどり

道頓堀盆おどりインターナショナル2016



日時..八月十三日(土)11:00~22:00
場所..とんぼりリバーウォーク(道頓堀橋(御堂筋)~太左衛門橋)

「道頓堀盆おどり」の開催が迫つてきました。

今年は、事前募集の「公式参加者」枠も設定していますが、もちろん当日参加、大歓迎です。例年どおり、リバーウォーク上では無料で踊つただけます。お気軽に参加ください。

◆ステージ出演者
18時~江州音頭「櫻川好一会」 櫻川うつしやい~音頭など。
19時~嘉門達夫ショー「道頓堀へい

好信さんご行 その他

各国料理が集まる――世界楽市
もうひとつのお楽しみ、世界樂市
がリバーウォークに出店。大阪市内有名店のシェフが腕を振るった世界各国の料理が味わえます。ペル、タイ、スリランカ、フランス、メキシコ、ネパール、台湾、そして日本料理の8カ国の料理が勢ぞろいします。踊り疲れたときは、世界の食をお楽しみください。



▲7月11日の記者会見では、留学生たちが浴衣を着て参加、トークセッションやビラまきの広報活動をしてくれました。

公式参加者募集

参加費は2,000円で特典内容は…

- ネオンサイン特設ステージでの記念撮影
- 特別水上ステージでの盆おどり
- オリジナル特製うちわプレゼント
- 熊本地震復興支援チャリティ参加

10名以上で参加の場合、団体割引で1名1,000円になります。
事前に応募が必要となります。

お問い合わせ

「道頓堀盆おどりインターナショナル2016」運営事務局

http://bon-dance.org
Tel.06-6356-1239 Fax.06-6314-6297

よりインターナショナルな盆おどりに
今年の盆おどりは、関西在住の留学生や観光を学ぶ大學生が広報活動や運営スタッフ、また当日の踊り手として、いろいろな場面で協力・参加してくれています。関西留学生、大阪成蹊大学マネージメント学部観光コースの大学生の皆さんたち。「道頓堀盆おどりインターナショナル」の応援団になつていただき、ミナミと世界の架け橋の役を担つていただこうと期待しています。



今年も8月8日は道頓堀たこ祭

今年はイベントとしての大阪ミナミ夏祭り2016にぎわいスクエア会場にて、「たこ焼教室」「道たこ連加盟4店のいいとこ取りたこ焼『ドリームたこ焼』の販売」「たこ焼き食品サンプル手作り体験」などが行われました。たこの日、8月8日は道たこ連の加盟店「たこ八」「くくる」「十八番」の各店で大抽選会が行われます。



▲7月16~17日に開催された、にぎわいスクエア会場にて。

8月の行事予定	
31(水) 14時	事務局
26(金) 17時	四商店会合同ハトロール(予定) 戎橋交番前
13(土) 11時~22時	道頓堀盆おどり インターナショナル2016 インテナショナル2016 四商店街代表者会議
14時 23(火) 10時~	宗右衛門町商店街振興組合 とんぼりリバーウォーク懇親創出連絡会 スペタカ
19(金) 14時 26(金) 17時	桂内義和 宮崎けんき・竹下ボップ 桂治門(落語) 暁トロオ漫才 竹下ボップ(漫談)
料金..前売2000円・当日2500円	料金..前売4000円・当日4500円

法善寺寄席

16(火) 12時~(開演12時15分)	道頓堀歌舞絃
16(火) 13時~	林健二 愛ゆう子 天水春伽
17(水) 13時~	池田かよこ 永樹 奈美京子 他
男女浮世回舞台	紅吉子 南条好輝

道頓堀ZAZA

5日(金)19時~	5日(金)19時~
6日(土)13時~	6日(土)13時~
7日(日)13時~	7日(日)13時~

8月の興行ご案内

オール大阪で 商店街の未来を拓く！

時の人・インタビュー

大阪市の商店街を束ねる大阪市商店街総連盟理事長に就任。いち早くインバウンドにも注目していた千田忠司理事長に、これからのお店街の担う役割について、お伺いしました。

(聞き手：中田真弥子)



千田 忠司
(せんだ・ただし)

ミナミ
街づくり
情報

御堂筋道「くらがり街」 御堂筋の道路空間再編に向けたモデル整備を開始しています。

今年に入つてから工事が行われている、千日前通より南側（難波交差点～難波西口交差点）の約200メートル区間。何の工事がござ存知でしたか？

内で歩行者と自転車が混み合う状況となっていました。そのため、東側の自動車用の側道を無くし、歩道を広げ、さらに一部を自転車専用レーンにして、歩行者と自転車の接触事故などを減らすことを目的に工事を進めています。

今秋には整備を終えて、歩行者と自転車に優しい道として生まれ変わります。

A photograph showing a construction site on a city street. In the foreground, a green chain-link fence runs along a sidewalk. Behind the fence, there is a large excavation area with dirt and some equipment. Further back, a bus stop is visible with several people waiting. A blue bus is stopped at the bus stop. In the background, there are modern buildings, a crane, and more construction activity. The sky is clear and blue.

歩道を拡張し、「にぎわいを呼び込むため、2013年と2014年には社会実験が行われていました。

【結果】

自動車交通に関しては平常時よりもやや時間がかかるものの、交差点では大きな混乱はなし。休日には側道(緩速車線)で出店やパフォーマンスが行われたが、概ね好評で、恒常に実施することに「良い」とする回答が多くありました。

以上の記事は、大阪市ホームページ
ジを参考にしました。

—この地で長く商売をされている中で感じてい
る変化はありますか。

外国人が増えたなと思つます。
20000年位から、自分たちのお客さんは自分
たちで作つていい、と様々な活動をしていました。
そんな中、東京では中国人観光客が増えている
と聞いたのです。ただ当時は閑空到着後、すぐに
京都、そのまま東京へ、というのが「ゴールデン
コース」。大阪にも観光資源があるのに、指をくわ
えて見てられない。2007年からは銀聯(ぎん
れい)カードなどインバウンド対策に取り組んでき
ました。

—かなり早くから対応していらっしゃったんですね。
アジアの需要を考え、名古屋を回りました。非
常に親切であり、また関西に注目してもらつたことに
手応えを感じました。

▲外国人観光客の姿が目立つ。

例えば留学生は年間25万人ほど来ています。しかし日本での就労を希望しても難しい。現在幹事を務める「関西留学生国際交流支援連絡会」では、関西にある大学や学校法人の優秀な留学生を関西の企業や商店街に採用してもらつ活動を進めています。

待つているだけでは駄目。そういう人材と共に海外に向かつて発信する、アウェーバウンドを仕掛けていきたいと思つています。

こうじつた活動は政治家や行政や国を巻き込んで組織を作つていかなくてはならない。「良いことだからみんな応援してくれるはず」では進みません。

——海外から日本に求める物も変わつてきているのでしょうか？

「爆買い」はもう終わっています。買い物などの『モノ消費』から体験する「コト消費」に変わつてきています。

大阪をハブとして、他府県とタイアップ



——食に大きな関心があるのですね。

商店街でも朝市で様々な地方の物産が人気です。最近この界隈は「ウラなんば」と呼ばれて、人気の飲食店も多いのですが、それも朝市がきっかけでした。開店した店の跡地で「まいど市」というのを始めたんですね。商店街の店は奥行きがあるのと、商店街とは反対側の方に屋台を出したのが広がっていました。今では180度転程になります。

街全体を賑やかにしないと、商店街が良くなることはありますから。

商店街はマリンコンではなく、駅伝。次の世代に渡したい気持ちもあります。でも大変な時ですから、もうちょっと応援しようかな、と。

大阪の人はどうしても「懶得」で考えてこの足を踏んでしまうところがあります。商売人だからそれは当然ですが、協力してくれるのは他所から来た人が多いんですよ。全体で盛り上げていかないとね。

大阪市の商店街を束ねる大阪市商店街総連盟理事長に就任。

お線香をプレゼント。

夏はこれから

**今から楽しむ
ミナミのお祭り**

法善寺水掛け不動尊 表参道祭り [日時：7月30日]
各店の屋台料理、蚤の市を楽しめます。